

## Un semillero que fecundo la semilla de la protección del medio ambiente



El medio Ambiente es el conjunto de todas las cosas vivas que nos rodean, de él obtenemos la materia prima que utilizamos para vivir. Es por esto que cuando atropellamos o hacemos mal uso de los recursos naturales, que tenemos a disposición, lo ponemos en peligro. El aire y el agua ambos indispensables para vivir se están contaminando, por tanto debemos hacer conciencia del uso que les damos.



Es por esto que los niños de la sede educativa Puente Azul del Instituto Agrícola Región del Catatumbo interesados por el cuidado y la protección del medio ambiente toman como pregunta de investigación, ¿Qué estrategias pueden ser implementadas para el mejoramiento y conservación del medio ambiente en la sede puente azul perteneciente al Instituto Agrícola Región del Catatumbo? De la cual se deriva este

proyecto de investigación y dentro del cual a usted le mostraremos como fue el desarrollo de cada una de las etapas de la investigación.

Además, puedes aprender sobre la “regla de las cuatro errores” que se basa en reducir, reutilizar, reciclar y recuperar. Estas palabras te las tendrás que aprender de memoria y explicarlas a todos los que quieras, empezando por tu hogar, pasando por tus compañeros y amigos y llegando hasta los vecinos del barrio.

Otra de las opciones para cuidar el medio ambiente en la escuela es proponer a la directora que ponga tachos de basura para separar los residuos según si son orgánicos (restos de frutas y verduras), plástico, papel y cartón, vidrio y comida no orgánica (lácteos, carne, etc.) Puedes pedir que planten más árboles en el patio o en la entrada, consiguiendo que un vivero de la zona los done y se ofrezca una clase especial para aprender a plantarlos y a cuidarlos. Siempre limpia lo que ensucias en el aula, el baño, el patio, las demás salas y por supuesto en el camino de ida y vuelta a casa: no arrojes papeles por la ventana del auto, ni al terminar la merienda en el recreo, sino en los tachos, o guárdalos en la mochila. Si te animas, hasta puedes crear un plan de cuidado del medio ambiente según la edad y los grados, para que desde primero puedan tener conciencia ecológica.

